

Au prime abord, VALISE, c'est un mot qui fait rêver : un v comme voyage, un a comme aventure, un l comme lagon ou long-courrier et nous voilà embarqués!

Je me souviens de ma vieille valise préférée : écossaise, mêlant des variétés de verts sombres à des dégradés de gris, la poignée et les lanières étaient en cuir beige, style anglais, très smart !

Cette valise-là a eu une très belle vie, chaque été elle m'accompagnait chez mon amie à Etretat, elle fut de service pour le Canada et pour les pays scandinaves ; elle a même fait partie du voyage de noces en Camargue et c'est elle qui, préparée longtemps à l'avance m'a accompagnée à la maternité! Elle a fini sa vie comme réceptacle des très nombreux Playmobils de mon fils!

Mais tous les bagages et leurs propriétaires ont-ils toujours autant de chance ? et je ne parle pas là, des valises détériorées dans les avions !

Car après le v, le a, et le l, il y a un i comme itinérant, un s comme sans -abri ou séparation et un e comme émigré.

Le représentant de commerce ne voit sûrement pas du même œil que le vacancier les valises qui sont son fonds de commerce et qu'il trimbale tous les jours que dieu fait !

La valise que l'on fait pour se séparer de celui ou de celle qui partageait notre vie n'a pas la gaieté du départ en vacances !

Quant aux sans-abris ou aux émigrés qui sont souvent les mêmes, ils aimeraient bien savoir où les poser leurs valises, quand ils en ont, et peu importe qu'elles soient écossaises ou non !

Alors, si vous avez la chance de partir souvent, de poser vos valises dans les avions, les bateaux, les hôtels, n'oubliez pas de temps en temps de les regarder autrement !

**Margaret**